
 
  

Herr Metz schlug vor, den Bürgerantrag für erledigt zu erklären, was den 
Mobilitätsausschuss anbelangt. Der Ausschuss habe den Beschluss für eine RPR 
gefasst, die da lang geht. Die Verwaltung habe jetzt den Auftrag, dort einen Weg zu 
planen.  
 
Der Vorsitzende fasste zusammen, dass die Route beschlossen wurde. D. h. die 
Fläche werde auf andere Weise anfahrbar sein. Damit sei tatsächlich dem 
Bürgerantrag Genüge getan. 
 
 
 
 
 
 
Er schloss die Sitzung um 22.35. Uhr 
 
 


